



Kabupaten Maros Melaksanakan Deklarasi Pilkada Damai yang Melibatkan Tiga Pilar Utama

Jamaluddin, M.M. - MAROS.KAMPAI.CO.ID

Sep 3, 2024 - 05:33



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Kabupaten Maros melaksanakan deklarasi pilkada damai yang

melibatkan tiga pilar utama bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) di Lapangan Pallantikang Maros.

Deklarasi ini bertujuan untuk memastikan pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Maros berjalan dengan aman dan damai.

Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K memulai sambutannya dengan memberikan apresiasi kepada Tiga Pimpinan Pemerintah Kecamatan (Tripika) dan Desa.

"Inimi ujung tombak Kabupaten Maros, para Kapolsek, Danramil, Camat, dan yang paling penting para Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kepala Desa," ujarnya disambut tepuk tangan, Senin (2/9/2024).



Perwira berpangkat dua melati ini juga menegaskan komitmen Polri bersama TNI dalam menjaga netralitas selama pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah di Kabupaten Maros.

"Perlihatkan ki netralitas itu dengan sikap ta, dengan perilaku ta, untuk apa? Untuk bisa memastikan pilkada 2024 khususnya di Kabupaten Maros berjalan aman sesuai dengan apa yang diharapkan," pungkasnya.

Kapolres juga menyebut bahwa Pilkada ini bukan hanya sebagai ajang kompetisi politik, tetapi juga sebagai momen untuk menjaga harmoni dan solidaritas diantara warga.

"Pilkada 2024 bukan cuman sekedar pesta demokrasi, tapi ini merupakan panggung untuk memperkuat persatuan dan kesatuan kita yang ada di Kabupaten Maros," sebutnya.

Terakhir, mantan Kasubdit Jatanras Polda Metro Jaya ini mengajak para hadirin untuk bersama-sama menjaga situasi di Kabupaten Maros tetap kondusif.

"Mari kita bergandengan tangan untuk menjaga situasi Kamtibmas di Kabupaten Maros tetap aman," tuturnya.

Sementara itu, Bupati Maros Dr. H.A.S. Chaidir Syam, S.IP., M.H mengucapkan terima kasihnya kepada TNI-Polri sehingga situasi di Kabupaten Maros aman hingga saat ini.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada saudara kita TNI-Polri, bekerjasama dengan Pemerintah Daerah akan terus menjaga situasi dan kondisi Maros yang aman dan damai," ucapnya.

Deklarasi ini diakhiri dengan doa bersama yang dilakukan oleh seluruh peserta dan pembagian 100 paket sarana kontak kepada warga.(Humas Polres Maros/*)